



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 209–2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gregorio Santos no asistirá a reunión convocada por Valdés en Lima**

***El desarrollo de Cajamarca se discute en Cajamarca y de acuerdo a las políticas regionales dijo el mandatario tras recibir invitación vía fax.***

El desarrollo de Cajamarca se discute en Cajamarca y de acuerdo a las políticas regionales, dijo esta tarde el presidente de esta región, Gregorio Santos Guerrero, tras recibir vía fax, un oficio de invitación por parte de la PCM para asistir a Palacio de Gobierno con la finalidad de discutir el desarrollo social y económico de la región Cajamarca en la ciudad de Lima.

De acuerdo al Oficio N° 063, firmado por el presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés Dancuart, que llegara vía fax a la sede del gobierno regional al promediar el medio día de hoy jueves, el presidente Santos, debería asistir a la ciudad de Lima para participar en dicha reunión este viernes 20 de abril a las 9 de la mañana.

La invitación se produce 48 horas después de que la PCM presentara el informe de los tres peritos que tuvieron a cargo realizar algunas observaciones al EIA de conga y que dio como resultado lo que Cajamarca ya esperaba: que el EIA está bien hecho y que sólo necesitaría realizar algunos ajustes, con lo que implícitamente el Gobierno Peruano está diciendo que Conga va de todas maneras.

Esa es la conclusión de un gran sector de cajamarquinos que tras conocer el documento, evocaron el comportamiento autoritario del premier Oscar Valdés, el mismo que meses atrás quiso imponer su capricho impidiendo toda participación de los directamente involucrados en el conflicto Conga, calificándolos de revoltosos, grupo minoritario y opositores al desarrollo.

Cabe recordar que frustradas las negociaciones, el Gobierno Peruano cometió muchos actos ilegales pretendiendo quebrar la lucha justa de la región: no hizo partícipe al gobierno regional en la elaboración de los TDR para contratar los peritos, bloqueó las cuentas a través del MEF, designó a la Contraloría para acosar el trabajo aduciendo malversación de fondos que nunca existió, a través del Ministerio Público y Poder Judicial persigue y denuncia a autoridades y líderes sociales.

Además de la declaratoria ilegal del estado de emergencia, la militarización de la región, la constante represión policial y otras que se parecen a un régimen autoritario.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

Sin embargo, en aras de que la democracia se imponga, las autoridades de Cajamarca reafirman su disposición al diálogo, siempre que éste se realice de manera franca y real donde tengan participación todas las organizaciones de la región en señal de respeto a las autoridades y población, y en el marco de la “governabilidad” de la que tanto habla la familia Humala Heredia y el premier Valdés.

Se espera que en los próximos días los que deciden el rumbo del país se animen a venir a Cajamarca y al fin escuchar la voz del pueblo, dijo esta tarde, Ydelso Hernández Llamo, presidente del Frente de Defensa de la región.

**APELACIÓN DEL DICTAMEN DEL TC.**

Un equipo de abogados y técnicos del Gobierno Regional está elaborando la defensa de la Ordenanza 036 que será llevada a instancias supranacionales, con lo que Cajamarca mantiene viva la esperanza de que no todo está perdido jurídica y técnicamente, porque queda una instancia donde los intereses políticos y económicos están por debajo de los derechos fundamentales como el derecho a la vida.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 19 de abril de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***